
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 15 de 2023

Fecha 22/06/2023 Hora 8:18 Próxima reunión 29/06/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente No Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria No Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK Asiste

Nicolás Elton 1° No Asiste (en representación Alberto Raventos)

Javiera Court 2° No Asiste (en representación Alberto Raventos)

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Alejandra Cortazar 7° Asiste

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión No Asiste

Cristóbal Avendaño Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asiste

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste

Juan Cristóbal Covarrubias Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Tere Ruiz-Tagle Comisión Bienestar (Invitada) No Asiste

Gabriela Diaz
Apoyo comité Bingo solidario (com.
Pastoral)

Asiste

Tabla

1
Oración

2
Revisión pendientes acta anterior

3 Reporte Bingo

4 Comité de Ética

5 Rifa Fundación Hermano Andrés

6 Varios

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Beatriz Baraja agradece y pide por este
día esperado de lluvia que
evidentemente era necesario para el
ambiente, el clima, pre emergencia pese
a que siempre tiene un lado B, para la
gente que vive en situación de calle y
que lo está pasando mal.

Bernardita Correa se suma y da gracias
porque la semana pasada al colegio le
fue increíble en deporte, siempre tan
comprometidos y dar gracias a Dios por
la posibilidad que tienen nuestros hijos
en deporte.

Finalmente pedir que este sábado salga
todo increíble en el Bingo. La gente está
muy comprometida y están aportando
con la compra de los cartones.

Beatriz Baraja y
Bernardita Correa

Finalizado
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2. Revisión pendientes acta anterior

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Revisión Acta
Anterior

Vía acceso al
colegio por Sta.
María

Carolina Liu Orellana comenta :

Con respecto a este tema Gonzalo
Correa comenta que esta vía que
revestía cierto peligro, se conversó en
reunión con el gerente Pedro Pablo
Miranda y se comprometieron a mejorar
esa berma colocando conos divisorios e
incentivar a los alumnos con letreros
para que circulen por esta berma, que
por el momento no hay recursos para
pavimentar o poner adoquines y dejarla
más delimitada para el tránsito de
peatones. Se queda a la espera de esta
implementación.

Pedro Pablo Miranda Próximos semanas Pendiente

Fondos
concursables

Se ha revisado el tema de los FC, han
llegado varias postulaciones y consultas
que dentro de la comisión y la MD han
ido respondiendo y todavía queda una
semana.

comisión FC 30 de Junio Pendiente

Reunión
afectividad y
sexualidad

Informa que se comentó sobre la
respuesta de la reunión de afectividad y
sexualidad que tuvieron con el colegio.

NA Finalizado

Recordatorio
Jornada de
Delegados

Se realizó el día jueves 15 de junio. NA Finalizado

Suspensión
reunión con
rectora y
comisión
académica

Se informó de la suspensión de la
reunión con la rectora junto con la
comisión académica y queda pendiente
reagendar para la próxima semana.

rectora Próxima semana Pendiente

Bingo solidario Van a hacer un reporte ahora NA Finalizado

Deporte Berni consulta a Francisca Bravo si envió
el correo a la rectora. Ella informa que lo
mandará hoy día, está listo.

Francisca Bravo hoy 22 junio Pendiente

Uso mascarillas
en pre-básica

Carolina Liu informa que se solucionó el
tema del uso de la mascarilla en
pre-básica a través de una comunicación
del colegio.

NA Finalizado

Aprobación Acta
Nº14

Se da por aprobada NA Finalizado

3. Reporte Bingo
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Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reporte Bingo Gabriela Diaz comenta el reporte
entregado por Raúl Inssen.

NA Finalizado

Venta De la venta por curso de los cartones y a
priori va muy bien.

NA Finalizado

Donaciones En donaciones también están ok con los
regalos. Guardados en la oficina del CDA.
Entre hoy y mañana tendrían que llegar
los que faltan. Hay varias Gift cards. El
regalo grande se compra con la
recolección de los fondos del Bingo.

NA Finalizado

Asistencia al
Bingo

Entre hoy y mañana queda motivar la
asistencia al Bingo. Con las gráficas que
ya tenemos sin pasar a llevar a los
profesores que se encargaron de eso.
Se sugiere que desde el CDA los que
vayan a apoyar el sábado lleguen un
poco antes (16:00 horas) para ayudar en
lo que se necesite.

NA Finalizado

Llevar dinero en
efectivo

Informar que se debe llevar dinero en
efectivo para comprar porque no habrá
máquinas para redbanc ni otro método
de pago.

CDA informa hoy Pendiente

Agradecimiento
s comisión de
pastoral

Berni agradece el compromiso de la
comisión desde el principio para ayudar
y apoyar al Bingo.

NA Finalizado

4. Comité de Ética

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Invitación a
renovar el
comité

Gonzalo Correa recuerda que la semana
pasada se hizo una invitación a renovar
el comité de ética que va a ser ratificado
en Asamblea general (2º asamblea). El
objetivo es recordar que necesitamos
más de las dos personas que escribieron,
fuera de las dos de aquí del directorio
que necesitamos. Recordar que el
sentido del comité es ser un comité que
tenga las posibilidades de desarrollar
actividades pro activas que incentiven la
mejor convivencia entre las personas y
en caso de situaciones excepcionales
pueda aportar desde una perspectiva de
conciliación.
La idea también es pensar en alguien
que puedan invitar, gente de sus cursos,
que conozcan, que pueda ser alguien
que aporte con alguna perspectiva
valiosa desde el punto de vista de la

Todos Próximas semanas Pendiente
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reflexión que implica este comité.

Características
personales

Berni sugiere que sean personas con
perfiles con alturas de mira, que nos
ayuden a conciliar y los puedan
contactar de forma directa.

NA Finalizado

Importancia de
un espacio de
escucha

Karima Yarmuch comenta la importancia
de que exista más que el comité y la
Mesa, un espacio de escucha, que te
apoye, que te diga los pasos a seguir,
que te den una palabra de aliento, etc.
Es bonito ese rol de acompañarnos
como comunidad en estas cosas no tan
legales pero sí más humanas.

NA Finalizado

5. Rifa Fundación Hermano Andrés

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Rifa Fundación
Hmo. Andrés

Gonzalo comenta que como han querido
cuidar al Bingo no han hablado antes de
esta rifa, lo están haciendo recién ahora.
Es una invitación para la próxima
semana. Se trata de lo siguiente, la
Fundación hermano Andrés es conocida
muy bien por todos los que son ex
alumnos. El hermano Kuchenmeister es
el alma de esta fundación que atiende a
más de 50 adultos mayores, en general
de manera diurna, dándoles
alimentación y también realizando
actividades diarias muy domésticas y
muy cotidianas. Es una instancia de
acompañamiento y apoyo a los adultos
mayores. El colegio siempre ha estado
dándoles apoyo. Es el mismo hermano
Donald quien prepara sopaipillas y
empanadas en Bingos y actividades que
hacemos en el colegio. Este año les han
pedido ayuda para que participemos de
una rifa, que sería de todo este mes y
que se cierra este 30 de junio y la idea es
que este martes recibiremos desde la
pastoral una invitación con información
sobre esta rifa y la idea es que podamos
difundirla e informarla. Entonces es
importante que puedan transmitirle a
los que no conozcan de la fundación lo
que les contamos ahora. Lo importante
que es tanto para la Congregación como
para el colegio por el rol que cumple ahí
el hermano Kuchenmeister.

Pastoral martes 27 junio Pendiente

Para
complementar

Karima Yarmuch comenta que esta
fundación al igual que Fundamor es un
apostolado de la congregación pero está
siempre a medio morir saltando, le
cuesta un montón conseguir
financiamiento y es como bien parecido
a lo que se hace en el comedor solo que
es institucionalizado, hay un comedor al
lado de la parroquia donde los adultos
mayores van y es la opción y
acompañamiento que tienen estos
adultos mayores en su vida diaria, tanto

NA Finalizado
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como de alimentación como de
actividades de la vida diaria, incluso con
temas de salud. Esta Fundación también
funciona con socios por si alguien
estuviera interesado. Se pueden ofrecer
talleres o acompañar a los adultos
mayores o incluso algunas cajas de
navidad se juntan para ellos y materiales
de aseo personal.
Se vió muy disminuida en la pandemia
porque era la oportunidad de
convivencia que tenían estas personas
para poder estar con otros y además el
hermano Donald estuvo hospitalizado
con Covid y es el mismo que vende las
galletas.
Piden entonces que el martes en cuanto
llegue la invitación la compartamos con
los cursos y podamos apoyar y ayudar a
esta noble causa.

Datos
transferencia
para rifa

Berni pide a Gonzalo y Karima un mini
texto que acompañe el flyer con los
datos para poder transferir.

Gonzalo y Karima antes del martes 27 Junio Pendiente

6. Varios

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Votaciones
ACPAVIT

Berni informa que fueron suspendidas
las votaciones porque no llegaron al
quórum necesario para poder hacer las
elecciones, se bajó un candidato. Se
necesitaban al menos 4 candidatos y hay
solo 3. Se compromete a volver a avisar
cuando se hagan nuevamente las
elecciones.

Berni próximas semanas Pendiente

Deporte Carolina Carrasco reitera pregunta a
Francisca Bravo si se está haciendo el
seguimiento a la profesora de
entrenamiento AM, respecto de lo que
se había levantado.

Francisca Bravo aún
espera respuesta de la
rectora.

próxima semana Pendiente

Plazo
enrolamiento
casino

Carolina Carrasco recuerda que la
próxima semana se acaba el plazo para
el enrolamiento del casino.
Caro Liu responde que pedirá a Tere
Ruiz-Tagle que lo pregunte, ya que
menciona que se está tramitando una
ley de datos y cree que por ahí puede ir
el tema de la demora en ello.

Tere Ruiz-Tagle y
casino/colegio

próximas semanas Pendiente

Encuesta Salud
Mental

Por último, quiere saber cómo vamos
con la encuesta de salud mental.
Se envió recordatorio la semana pasada
porque se ha ido muy lento con la
encuesta. Se retomará la próxima
semana.

CDA informa y comisión
salud mental

próxima semana Pendiente

Reunión con
rectora y

Pamela Martinez pide recordar agenda
para la reunión que fue pospuesta con la
comisión académica. Berni menciona

Bernarndita Correa martes 27 Junio Pendiente
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comisión
académica

que hoy lo confirmará con la rectora
pero debiera ser el próximo martes 27
de junio.

Aumentar plazo
para
presentación FC
2023

Francisca Ormeño comenta si existe
alguna posibilidad de aumentar el plazo
para presentar proyectos para los
Fondos Concursables a una semana más.
Se acoge la inquietud pero todos
concuerdan en respetar los plazos
asignados al inicio, 30 de junio, por
respeto a los que ya han postulado y
porque los feriados entremedio no son
una excusa válida para cambiar la fecha.
Además hay que considerar que la
comisión tampoco puede seguir
alargando su trabajo.
Si existiera alguno que estuviera
atrasado y necesitará más tiempo que lo
manifieste particularmente y directo a la
comisión pero en un principio el plazo
no se ampliará.

NA Finalizado

Reuniones de
directorio 2°
semestre

Berni aclara que en vacaciones de
invierno no hay reuniones de directorio,
sólo queda el directorio del próximo
jueves 29.
Karima pregunta si al regreso será jueves
por medio y Berni explica que cree que
no será posible porque hay muchos
temas siempre, pregunta al directorio si
están de acuerdo y nadie se opone.
Solicitan uno al menos presencial, se
pide a la secretaria del CdA reservar sala
para una vez al mes de aquí a fin de año.
Después de revisar no hay disponibilidad
para el resto del año e informo
directamente a Caro Liu de esto para
que ellos hablen con la rectora y vean
alguna otra posibilidad.

NA Finalizado

La reunión terminó a las 09:05 hrs.


